

En Magallanes más de 4 mil familias recibieron una vivienda

Plan de Emergencia Habitacional alcanza 95% de avance



A nivel nacional, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo informó que registra un 95% de avance respecto de la meta de 260 mil viviendas comprometidas. En el caso de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, el avance del plan se traduce en 4.019 viviendas entregadas durante el periodo presidencial, cifra que permitió cumplir y superar la meta regional definida, beneficiando a familias de las provincias de Magallanes, Última Esperanza y Antártica Chilena.

Al respecto, el director (s) del Serviu Magallanes, Omar González, destacó que “estos resultados reflejan un trabajo sostenido en el tiempo,

con una planificación y coordinación permanente con distintos actores públicos y privados, lo que nos permitió avanzar de manera concreta en la reducción del déficit habitacional en la región”.

A este avance acumulado se suma el trabajo desarrollado el año pasado, periodo en el que se entregaron 1.353 viviendas en la región, fortaleciendo el acceso a soluciones habitacionales para familias que por años esperaron una respuesta concreta del Estado.

El delegado presidencial regional, José Ruiz, señaló que “el Plan de Emergencia Habitacional se ha consolidado como uno de los principales

sellos de la gestión del Presidente Gabriel Boric, con resultados concretos y verificables a nivel nacional y regional. En Magallanes fuimos una de las primeras regiones en cumplir la meta ministerial y hoy la hemos superado ampliamente, con más de 4 mil viviendas entregadas. Además, este plan ha tenido un marcado enfoque descentralizador, llegando a comunas como Cabo de Hornos y Torres del Paine, avanzando en Primavera y generando las condiciones para iniciar nuevas obras en Timaukel y San Gregorio, lo que refleja una política pública seria, territorial y digna de reconocimiento”.